

TEMA: Salud

SUBTEMA: Llegada Vacuna México

REFERENCIA: El Financiero. (14 de diciembre). ¿Cuándo llegará a México la vacuna contra COVID-19 de Pfizer? . Recuperado de <http://bit.ly/3pYzvey>

NOTA:

¿Cuándo llegará a México la vacuna contra COVID-19 de Pfizer?

La Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) dio la autorización a la vacuna de Pfizer y BioNTech contra el COVID-19 el pasado 11 de diciembre, según informó en el momento el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell.

Si te has preguntado cuándo llegarán las dosis de esta vacuna al país, te explicamos lo que sabemos al respecto.

El mismo día por la tarde, López-Gatell indicó que diversas dependencias del Gobierno mexicano ya se encuentran listas para emitir una orden de adquisición de las vacunas.

Destacó que se ha venido trabajando en el proceso de importación y que hay un grupo de colaboradores del Gobierno en el que participan el Sistema de Administración Tributaria (SAT), la Dirección General de Aduanas o la Administración General de Aduanas, la Secretaría de Relaciones Exteriores, la Oficialía Mayor de Hacienda, y varias oficinas de la Secretaría de Salud.

"Estamos ya preparados para emitir la orden de adquisición. En todo este momento hemos estado en una estrecha conversación con Pfizer para que Pfizer la otorgue y una vez que se haga la orden de adquisición, Pfizer durante ocho días reconstituye el producto o lo acondiciona como se llama técnicamente y lo envía", informó.

Y antes, el 8 de diciembre, el funcionario de salud apuntó que, si todo marchaba conforme a lo planeado y según las pláticas que ha habido con Pfizer, las dosis de vacunas llegarán "en los penúltimos o los últimos días de la tercera semana de diciembre y en cuanto llegue empezará a utilizarse".

También señaló, el 11 de diciembre, que el arranque de la vacunación contra el coronavirus sería con 125 mil personas de manera continua entre enero y febrero.

En tanto, López-Gatell afirmó que los puntos de distribución de la vacuna ya fueron definidos y estos serán en instalaciones militares exclusivamente.

Y añadió: "En este momento es irrelevante para la población dónde va a haber un punto de vacunación. Que quede claro, durante diciembre nadie que no sea personal de salud previamente seleccionado por las propias instituciones de salud, incluyendo médicas y médicos y otros miembros del personal de salud de dependencias privadas, nadie más será vacunado".

COMENTARIO

El subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, mencionó que se encuentra en una estrecha conversación con Pfizer para que se haga la orden de adquisición, y que Pfizer durante ocho días reconstituye el producto o lo acondiciona como se llama técnicamente y lo envíe a México.

También señaló, el 11 de diciembre ¹, que el arranque de la vacunación contra el coronavirus sería con 125 mil personas de manera continua entre enero y febrero.

En ese sentido se está a la espera de la orden para poder adquirir las vacunas con la farmacéutica, y una vez teniéndolas en el país, los puntos de distribución de la vacuna ya fueron definidos y estos serán en instalaciones militares exclusivamente para salvaguardar las vacunas.

RESPONSABLE

Carlos Manuel Galindo Salazar

¹ Milenio. (11 de diciembre). México avalará hoy vacuna contra Covid-19 que EU preautorizó. Recuperado de <http://bit.ly/3hm8lve>